



## Produktfokus

# Kithara DOS Enabler – Die Rückkehr eines Klassikers

Man darf nicht glauben, das gute, alte DOS sei schon aus der Industrie verschwunden. In vielen Bereichen wird es nach wie vor als günstiges und verlässliches Betriebssystem geschätzt, wo es unter anderem für hoch spezialisierte, hardwarenahe Programme erfolgreich Verwendung findet.

Die langersehnte Neuauflage von Kithara DOS Enabler knüpft an den Erfolg des Vorgängers an, bringt ihn auf den neuesten Stand und stellt ihn für Windows 10 und 11 auf 32/64-Bit-Systemen zur Verfügung. Die Leistungsstabilität für die verwendeten Systeme und die originalgetreue Umsetzung beruhen auf der einzigartigen Funktionsweise der neuen Version von Kithara DOS Enabler.

Einfache Virtualisierungen sind oft mit erheblichen Leistungseinbußen und Stabilitätsproblemen verbunden und eignen sich deshalb kaum

für kritische industrielle Anwendungen. Kithara DOS Enabler hingegen bedient sich der Mehrkern-CPU-Technologie moderner Rechner, um DOS auf einem einzelnen Kern und in einem Fenster nativ und verlustfrei zu betreiben. Durch Beseitigung jeglicher Windows-Einflüsse sind so auch zeitkritische Anwendungen möglich.

Das Ergebnis ist eine reine DOS-Umgebung, welche auch industrielle Ansprüche erfüllen kann und in der Lage ist, I/O-Zugriffe auf die Hardware zu emulieren oder gar direkt zu erlauben. Für professionelle Anwendungen auf modernen Betriebssystemen wie Windows stellt Kithara DOS Enabler die optimale Lösung dar.

Aktuelle Informationen zu Kithara-Produkten sowie eine kostenlose 90-Tage-Testversion finden Sie [auf unserer Webseite](#).

